

INDUSTRIE DU 2 ROUES : Un mois de novembre entièrement chômé chez Peugeot Scooters

Lors d'une réunion, qui s'est tenue hier matin, la direction de [PEUGEOT SCOOTERS](#) / T : 03.81.36.80.00 a annoncé l'annulation des séances de travail prévues jusqu'à la fin du mois. Novembre sera de ce fait chômé dans son intégralité par les salariés de la production (ils sont au nombre de 130) à Mandœuvre/25. Des pièces de moteur et de connectique fabriquées en Asie n'arrivent pas jusqu'à l'usine de Mandœuvre. Elle cherche par ailleurs à réduire ses stocks. La direction de Peugeot Scooters ne sait pas quand l'approvisionnement en pièces redeviendra normal. Aussi les prévisions de décembre, avec 3 jours travaillés les 17, 18 et 19, ne tiendront probablement pas. Si tel devait être le cas, cela porterait le nombre de jours chômés à 53 depuis le début de l'année. www.peugeot-motocycles.fr